
80 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE ITABAIANINHA/SE — CMEI/2023 

Aos trintas dias do mês de margo, do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas 
na casa dos Conselhos Municipais, situada à Rua Antônio Batista Sobrinho, 9, 
Conjunto Albano Franco, neste municipio de Itabaianinha/SE, compareceram os 
conselheiros: Risoneide Lima dos Santos, Joelma Alves dos Santos, Abraão 
Costa Rodrigues, Maria Elza dos Santos, Jozilene Francisca do Nascimento 
Santos, Deodora Martins de Menezes Vieira, Railde dos Santos Pereira, Sylda 
Celly de Abreu Santos, Gilmar Correia da Conceição, Ana Digila da Cruz Santos, 
Maria Raimunda Oliveira Pereira, Ludimila Batista de Oliveira Aimeida e Josefa 
Adriana Cardoso dos Santos. Esteve presente também Andréa Maciel Silva 
Santana secretéria executiva do CMEI, para uma sessão extraordinaria do 
conselho supracitado. A sessão foi coordenada pela presidente prof Jozilene 
Francisca do Nascimento Santos que de inicio solicitou a leitura da ata da sessão 
anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Ato seguinte foi apresentado o 
Parecer Conclusivo da regularização da vida Escolar do aluno Douglas Souza 
dos Santos das Escolas Municipal Passos Porto. O parecer foi lido e explicado 
para todos os presentes. Após leitura e discussão o Parecer foi aprovado pela 
plenária, confirmando assim o voto da relatora que considera a matrícula inicial 
no 3º ano, orientando que, quando por ocasião da transferência deste aluno 
deverá colocar a seguinte observação: “Matrícula considerada inicial no 3° ano 
do Ensino Fundamental conforme o Parecer nº 02/2023, do Conselho Municipal 
de Educação de Itabaianinha — CMEI”. Prosseguindo foi feita a escolha de dois 
representantes do CMEI pra a representação na nova composição do FUNBEB, 
quadriênio 2023/2026, ficando as conselheiras Railde dos Santos Pereira na 
condição de titular e Maria Raimunda Oliveira Pereira na condição de suplente 
aprovadas por todos participantes. Continuando a secretária executiva do CMEI 
informou que na próxima sessão ordinária, irá entregar uma pasta contendo o 
Regimento Interno do CMEI, Portaria de nomeação dos conselheiros em 
vigência e a Lei Nº 956/2016. Nada mais foi acrescentado. A reunião foi 
encerrada. Esta ata foi lavrada, após lida se aprovada será assinada pelos 
presentes. 
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